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Sachverhalt: 
 

Ratsherr Gille (DIE LINKE) fragt bezüglich der vorgesehenen gesicherten 
Hundeauslaufflächen, ob die Herrichtung der betreffenden Fläche im Stadtgebiet Ost, 
angrenzend an die Salvador-Allende-Straße, in diesem Jahr noch angeschoben werden 
kann. 
 
An ihn wurde der Wunsch nach weiteren öffentlichen Hundebadestellen herangetragen. 
Dazu muss beim Staatlichen Amt für Landwirtschaft und Umwelt ein Antrag auf 
Genehmigung gestellt werden. Ratsherr Gille bietet seine Unterstützung an, um diese 
Maßnahme auf den Weg zu bringen.  
Er merkt an, dass nach Realisierung der oben genannten Maßnahmen die aktuelle 
Hundesatzung überarbeitet werden müsse.  
 
Weiterhin spricht er die Waldfläche zwischen dem neu gebauten Spielplatz und dem 
Gätenbach im Kulturpark an. Dort gibt es mehrere Bäume, die beschädigt sind und 
umzustürzen drohen und eine Gefahr für spielende Kinder und andere Besucher der 
Waldfläche darstellen. Er bittet zu prüfen, diese Waldfläche, auch wenn sie unter Schutz 
steht, zu beräumen und die betroffenen Bäume zu fällen.  
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